

L'arrivée au Mouflon.

Après six heures de route, nous sommes sortis du car ; nous étions impatients de découvrir nos chambres ! Nous sommes allés où nous allions passer notre séjour ; nous avons posé nos valises, c'était très beau !

Nous sommes redescendus pour pique-niquer.

Nous sommes retournés dans les chambres pour nous changer. J'étais dans la chambre 321 avec Juliette, Anna-Maria et Alicia.

Puis nous sommes allés jouer dans la neige.

Les copines et moi, nous avons vu une minuscule bosse et nous avons construit un toboggan, c'était très chouette !

Après, il a fallu essayer les chaussures, les skis et les casques, et il a fallu les porter jusqu'au Mouflon ; comme il y avait des escaliers, c'était encombrant ! Normalement, nous devions avoir un local en face d'Intersport où nous avons loué le matériel de ski.

Les maîtres leur avaient envoyé un message, mais le magasin ne l'avait pas reçu et c'est pour ça que nous avons tout ramené au Mouflon.

Ensuite, nous sommes allés dîner et Pierre, le conteur, nous a raconté des histoires jusqu'à 22 h, c'était super intéressant ! Mais il était un peu bloqué, car la journée, il était tombé d'une échelle.

Line